
Mais qu'est ce que c'est qu'être

heureuse, c'est quand on se

réveille le samedi matin après

avoir fait la grasse matinée après

une longue semaine de travail.

Est-ce quand on va à un

rendez-vous et qu'on voit au loin

la personne que l'on aime nous

faire un grand sourire ? Est-ce

manger une grosse glace au

chocolat sans se soucier des kilos

qu'on va prendre ? Dans ce cas je

suis souvent heureuse !
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